

En San Cristóbal de las Casas

Inaugurarán exposición plástica Canto a Chiapas... Muralismo de Akio Hanafuji

- La muestra quedará abierta al público a partir de este martes

San Cristóbal de las Casas, Chiapas.- El Gobierno del Estado a través del Consejo Estatal para las Culturas y las Artes, el Instituto Nacional de Antropología e Historia y la Universidad Autónoma de Chiapas, invitan al público en general a la apertura de la Exposición Plástica Itinerante Canto a Chiapas... Muralismo Akio Hanafuji.

La exposición auspiciada por la Fundación Akio Hanafuji se abrirá al público este martes 9 de abril a las 17:30 horas en el Museo de Santo Domingo de Guzmán de Ciudad Real, ubicado en Avenida 20 de Noviembre sin número, Barrio del Cerrillo de esta ciudad.

En el evento, que se suma a la celebración de los 485 años de la fundación de Ciudad Real hoy San Cristóbal de las Casas, se contará con la presencia como invitada especial de la mezzosoprano Jacinta Fuentes, además de personalidades del ámbito cultural y del sector educativo.

Sobre la obra del artista plástico, Akio Hanafuji, el Premio Chiapas en Artes, Oscar Palacios, dijo que son pinturas que dan rienda suelta a la fantasía, donde emergen objetos reales, de la vida diaria con formas renovadas puramente artísticas.

Resaltó que Akio Hanafuji plasma en esta obra con profunda sensibilidad, ese abrazo de intensidad multicolor que se da entre los hombres verdaderos de Chiapas y la milenaria y trascendental cultura japonesa.